

WINTZENHEIM Futsal à l'ITEP La Forge

Pour se rencontrer

SIX INSTITUTS thérapeutiques éducatifs et pédagogiques (ITEP) et Maison d'enfants, de Scharrachbergheim, Ebersmunster, Hilsenheim, Rimbach-près-Guebwiller, Illzach et La Forge, ont fait le déplacement jusqu'au Cossec de Wintzenheim, mis à disposition par le Sivom, pour permettre aux jeunes de 9 à 13 ans, de s'amuser autour du ballon rond. C'est la quatrième fois que ce tournoi hivernal est organisé par Fabien Gabier, éducateur à

l'ITEP La Forge de Wintzenheim, et c'est, chaque année, un grand événement pour ces jeunes et leurs encadrements, car avec le temps, des liens se tissent et ils peuvent tous se retrouver pour jouer certes, mais aussi discuter, rire, prendre du plaisir... C'est toujours une immense joie pour l'ITEP La Forge d'être à l'origine de tels projets. C'est l'établissement Saint-Jacques d'Illzach qui a remporté la victoire. ■



Les jeunes de six établissements rassemblés pour le tournoi. DOCUMENT REMIS